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創立記念夜間例会
　

　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  波多,  日笠（伸），堀川,  池本，入江,  木本,  小林,  森本,  西,  末吉,  山田

会長（代理）報告 副会長　 樋　口　芳　紀
　皆様こんばんは、皆様の中にはご存じの方もおられるかと思いますが、山田会長が、
軽度の心筋梗塞になって只今治療中です。先週の例会後に病院に行かれ、そのまま緊急
手術となりました。軽度という事もあり、現在は一般病棟に移り治療してます。大事に
至らなくて本当に良かったと思います。皆様もご自分で体に違和感を感じた時には直
ぐにでも掛かりつけの診療所に行ってください。
　まだまだ寒さが増しておりますので十分にお体をご自愛ください。よろしくお願いいたします。
　以上、会長代理から報告をさせていただきました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 次週2月24日㈪は振替休日のため例会は取消しです。

スマイル報告　
槌田幹事 : 先日、裸祭りに参加してきました。何もとれませんでしたが、筋肉痛がひどいので歳を感じます。
岡本会員 : 今夜は創立記念日、家内と共に楽しませてもらいます。
高橋会員 : 昨年7月の旧ひな壇慰労例会に引き続いて、今回の5周年記念も井川会員にスライドを作って頂き

ました。感謝、感謝です。
井川会員 : 2月15日あした彩の卒業イベントにはたくさんの出席ありがとうございました。とても内容の濃いイベン

トで感動しました。今後もしっかり支援していきたいと思います。
  原  会員 : 先週土曜日のあした彩卒業イベント参加の皆様お疲れ様でした。「けんちゃんのアサガオ」収穫祭

いっぱい種がとれました。
藤島会員 : 親睦活動委員会の皆様、いつも準備ありがとうございます。本日はよろしくお願いいたします。菅会員、

吉田会員、先日はありがとうございました。
鴨井会員 : 先週土曜日、懲りずに西大寺会陽へ行きました。無事戻れたので今日来ました。
日笠（常）会員 : 15日土曜日に西大寺会陽に鴨井さんと参加しました。神木が目の前にあることは分かるのです

が、裸男の迫力が強く、渦に入ることはできませんでした。尚、会陽の渦の中では、殴っても、意図せ
ずして手が当たってしまったと言えば、犯罪にはなりません。一年に一度合法的に、他人を殴ることを
楽しみに来ている人がいるようです。また、ここでは言えないディープな楽しみ方が別にあるようです。

仲田会員 : 今年度の決算も無事迎えられそうなので感謝を込めてスマイルします。
山下会員 : 15日㈯ファジアーノが岡山でJ1初勝利しましたのでスマイルします。
横山会員 : ファジアーノおめでとうございます。皆んなが「よう勝ったのー」とビックリしていました。昨年の広島カー

プのようにならないよう最後まで頑張って下さい！！応援しています。
樋口会員 : 昨日京都マラソンへ行ってきました。楽しかったのでスマイルします。

 12件　34,000円（累計1,576,000円）

３月お祝い行事 　　　　
　

第８回理事・役員会議事録 　　　
　

　

3月3日㈪
クラブフォーラム
（国際奉仕）
外部卓話
「ネパール人女性の
自立支援活動及びAMDAの
支援活動について」

AMDA
ジョシ あるちゃな  様

3月10日㈪
外部卓話
「今後の大規模災害に備えて
～地震から身を守るには～」
防衛省 ・自衛隊
岡山地方協力本部
岡山募集案内所
副所長  阿部 弘道  様
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高橋会員 : 昨年7月の旧ひな壇慰労例会に引き続いて、今回の5周年記念も井川会員にスライドを作って頂き

ました。感謝、感謝です。
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乾　杯乾　杯開会の挨拶開会の挨拶
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出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　13名 出 席 率　72.34％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  波多,  日笠（伸），堀川,  池本，入江,  木本,  小林,  森本,  西,  末吉,  山田

会長（代理）報告 副会長　 樋　口　芳　紀
　皆様こんばんは、皆様の中にはご存じの方もおられるかと思いますが、山田会長が、
軽度の心筋梗塞になって只今治療中です。先週の例会後に病院に行かれ、そのまま緊急
手術となりました。軽度という事もあり、現在は一般病棟に移り治療してます。大事に
至らなくて本当に良かったと思います。皆様もご自分で体に違和感を感じた時には直
ぐにでも掛かりつけの診療所に行ってください。
　まだまだ寒さが増しておりますので十分にお体をご自愛ください。よろしくお願いいたします。
　以上、会長代理から報告をさせていただきました。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 次週2月24日㈪は振替休日のため例会は取消しです。

スマイル報告　
槌田幹事 : 先日、裸祭りに参加してきました。何もとれませんでしたが、筋肉痛がひどいので歳を感じます。
岡本会員 : 今夜は創立記念日、家内と共に楽しませてもらいます。
高橋会員 : 昨年7月の旧ひな壇慰労例会に引き続いて、今回の5周年記念も井川会員にスライドを作って頂き

ました。感謝、感謝です。
井川会員 : 2月15日あした彩の卒業イベントにはたくさんの出席ありがとうございました。とても内容の濃いイベン

トで感動しました。今後もしっかり支援していきたいと思います。
  原  会員 : 先週土曜日のあした彩卒業イベント参加の皆様お疲れ様でした。「けんちゃんのアサガオ」収穫祭

いっぱい種がとれました。
藤島会員 : 親睦活動委員会の皆様、いつも準備ありがとうございます。本日はよろしくお願いいたします。菅会員、

吉田会員、先日はありがとうございました。
鴨井会員 : 先週土曜日、懲りずに西大寺会陽へ行きました。無事戻れたので今日来ました。
日笠（常）会員 : 15日土曜日に西大寺会陽に鴨井さんと参加しました。神木が目の前にあることは分かるのです

が、裸男の迫力が強く、渦に入ることはできませんでした。尚、会陽の渦の中では、殴っても、意図せ
ずして手が当たってしまったと言えば、犯罪にはなりません。一年に一度合法的に、他人を殴ることを
楽しみに来ている人がいるようです。また、ここでは言えないディープな楽しみ方が別にあるようです。

仲田会員 : 今年度の決算も無事迎えられそうなので感謝を込めてスマイルします。
山下会員 : 15日㈯ファジアーノが岡山でJ1初勝利しましたのでスマイルします。
横山会員 : ファジアーノおめでとうございます。皆んなが「よう勝ったのー」とビックリしていました。昨年の広島カー

プのようにならないよう最後まで頑張って下さい！！応援しています。
樋口会員 : 昨日京都マラソンへ行ってきました。楽しかったのでスマイルします。

 12件　34,000円（累計1,576,000円）

３月お祝い行事 　　　　
　

前回２月17日の例会記録前回２月17日の例会記録

第８回理事・役員会議事録 　　　
　

　

閉会の挨拶閉会の挨拶

イタリア紀行の旅 デュエットコンチェルト

テノール歌手　柾木  和敬　様
S43年クリスマスに岡山市に誕生。玉野市南高校卒業後、国立音楽大学に進む。
その後、スロベニア国立ルブリアーナ歌劇場をかわきりにオーストリア、ドイ
ツ、フランス、イギリス、ノルウェー、オランダ、ベルギーなど各国の名だたる
劇場でオペラに出演。福武教育文化振興財団　文化奨励賞受賞。イタリアゴウ
ロペア音楽アカデミー修了。イタリアゴブスルド市立歌劇場と契約。岡山ルネス
ホールでのオペラ事業立ち上げにも貢献した。

ソプラノ歌手　川崎  泰子　様
大阪音大在学中、オペラ特別研究生に選ばれ、オペラの道へ。その後、ミラノ
へ留学し帰国。ルーマニア国際音楽コンクール３位。東京シャンテビアン声楽
コンクール等、数えきれない程受賞。透明感のある伸びやかなソプラノは定評
がある。備前リーベの会、女性コーラス彩、櫂の木少年少女合唱団、学芸館、
中国学園大学にて、指導にあたる。 中国学園大学准教授。

ピアノ奏者　吉藤 沙央里　様
くらしき作陽大学音楽学部音楽学科ピアノ専修卒業。
玉島混声合唱団、合唱団こぶし　等、ピアニストを務める。
現在、声楽やミュージカルの伴奏ピアニストとして、K. Color Music Base　を
主宰、後進の指導にあたる。
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（３月３日（ヘルシーランチ））
リーフとグリーンの様 な々豆のサラダ
鯛とホタテのポワレ  ヴェルモットソース
柑橘のジュレとヨーグルトのクリーム
パン　コーヒー

次回のメニュー（３月10日（ヘルシーランチ））
かき玉さぬきうどん 若鶏と烏賊の磯辺揚げ
青葱と浅利のぬた和え
稲荷寿司 コーヒー

前回メニュー（2月17日） 
創立記念夜間例会特別メニュー


